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ATA 07/2017 

AOS QUATORZE DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, REUNIU-SE O 
COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM SAÚDE PÚBLICA, ÀS 13H39, NA SALA 
DE REUNIÕES DA ÁREA ACADÊMICA DO CAMPUS DA SAÚDE, SOB A PRESIDÊNCIA DO 
PROFESSOR JURACI ALMEIDA CESAR, COM AS PRESENÇAS DOS DOCENTES: LINJIE ZHANG, 
RAÚL ANDRES MENDOZA SASSI, RODRIGO DALKE MEUCCI, SILVIO OMAR MACEDO PRIETSCH, 
SIMONE DE MENEZES KARAM E DA DISCENTE LUIZA SANTOS FERREIRA. JUSTIFICADA A 
AUSÊNCIA DO PROFESSOR ALAN GOULART KNUTH E SIMONE PALUDO. A ORDEM DO DIA 
CONSTAVA DOS SEGUINTES ASSUNTOS: 1- RESCISÃO DO CONTRATO DA ESTAGIÁRIA SÍLVIA E 
SELEÇÃO DE NOVO ESTAGIÁRIO; 2- CRIAÇÃO DE NORMATIVA PARA LOCAL DE AULA; 3- 
SITUAÇÃO DA ALUNA MÔNICA MURARO E PEDIDO DE RECONSIDERAÇÃO DA DECISÃO - 
FATO NOVO: VIAGEM DA ALUNA MARCADA PARA SETEMBRO PRÓXIMO; 4- VAGAS PARA O 
PROCESSO SELETIVO 2018 – DEFINIÇÃO DO NÚMERO DE ALUNOS POR ORIENTADOR; 5- 
INDICAÇÃO DO PROFESSOR LUCAS PARA A MARINA CARPENA CO-ORIENTAR A ALUNA 
MARIANA CORRÊA; 6- ASSUNTOS GERAIS: A) RECURSOS PARA TRAZER MEMBROS EXTERNOS 
DAS BANCAS; B) AVALIAÇÃO DA CAPES - ANDAMENTO; C) SITUAÇÃO ATUAL DO ARTIGOS DE 
ALUNOS EGRESSOS DO PPGSP E ORIUNDOS DA ORAC. O PROFESSOR JURACI INICIA A 
REUNIÃO INFORMANDO AOS PRESENTES SOBRE A RESCISÃO DO CONTRATO DA 
ESTAGIÁRIA SÍLVIA E A SELEÇÃO PARA NOVO ESTAGIÁRIO DO PPGSP, EXPONDO QUE A 
ESTAGIÁRIA SÍLVIA CONSEGUIU ASSINAR CONTRATO EM UMA EMPRESA DA CIDADE E NO 
DIA 31 DE JULHO ENVIOU UM E-MAIL INFORMANDO QUE NÃO CONTINUARIA ESTAGIANDO 
NO PPGSP. O PROFESSOR JURACI EXPÔS QUE A FACULDADE DE MEDICINA ABRIU EDITAL E 
ESTÁ EM ANDAMENTO A SELEÇÃO PARA NOVO ESTAGIÁRIO, POIS COM A SAÍDA REPENTINA 
DA SÍLVIA, ALGUMAS TAREFAS EM ANDAMENTO NÃO FORAM AINDA CONCLUÍDAS E 
REPASSADAS AO SUBSTITUTO/A. ALÉM DISSO, O PROFESSOR JURACI RELATOU QUE EM 
REUNIÃO COM A DIREÇÃO DA FACULDADE DE MEDICINA, O PROFESSOR OBIRAJARA 
INFORMOU QUE A REITORIA ASSEGUROU A CONTRATAÇÃO DE UM SECRETÁRIO PARA O 
PPGSP A PARTIR DOS CANDIDATOS APROVADOS NO ÚLTIMO CONCURSO PARA O CARGO DE 
AUXILIAR ADMINISTRATIVO DA FURG. PASSANDO AO SEGUNDO ASSUNTO DA PAUTA: 
NORMATIVAS PARA LOCAL DE AULA, O PROFESSOR JURACI INFORMOU QUE O PROFESSOR 
SAMUEL FICOU DE ELABORAR UMA INSTRUÇÃO NORMATIVA PARA QUE TODAS AS AULAS 
REALIZADAS FORA DA ÁREA ACADÊMICA DEVAM SER JUSTIFICADAS. O PROFESSOR JURACI 
EXPÔS QUE REPASSARÁ A INSTRUÇÃO NORMATIVA PARA TODOS OS MEMBROS DO 
COLEGIADO LEREM, APONTAREM AS MODIFICAÇÕES NECESSÁRIAS PARA DISCUSSÃO E 
APROVAÇÃO NA REUNIÃO DO PRÓXIMO MÊS. NO TERCEIRO ASSUNTO DA PAUTA: 
SITUAÇÃO DA ALUNA MÔNICA E PEDIDO DE RECONSIDERAÇÃO DA DECISÃO - FATO NOVO: 
VIAGEM DA ALUNA MARCADA PARA SETEMBRO PRÓXIMO- O PROFESSOR JURACI PASSOU 
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A PALAVRA PARA O PROFESSOR RODRIGO, O QUAL RELATOU QUE EM MEADOS DE JULHO A 
COMISSÃO DE SINDICÂNCIA HAVIA INTIMADO A ALUNA MÔNICA PARA DEPOIMENTO, JÁ 
HAVIA SIDO REALIZA A OITIVA DE OUTROS ENVOLVIDOS, MAS ELA APRESENTOU ATESTADO 
MÉDICO COM PRAZO DE VINTE DIAS, ALEGANDO QUE NÃO PODERIA DEPOR ANTES DE 1O DE 
AGOSTO. O PROFESSOR JURACI SALIENTOU QUE DEVIDO A ESTE FATO O COLEGIADO 
REALIZOU A REUNIÃO DO DIA 17 DE JULHO. SEGUNDO O PROFESSOR RODRIGO, ESTE 
ATESTADO POSTERGOU O PRAZO DA SINDICÂNCIA, A QUAL TINHA UM PRAZO DE ATÉ 28 DE 
JULHO PARA SER CONCLUÍDA, CONFORME DETERMINADO PELA REITORIA EM PORTARIA. O 
PROFESSOR RODRIGO RELATOU QUE POR ORIENTAÇÃO DA PROCURADORIA JURÍDICA DA 
FURG, ALGUNS ATOS FORAM ANULADOS POR APRESENTAR VÍCIOS QUE PODERIAM 
INVALIDAR TODO O PROCESSO, SENDO REINICIADO. O PROFESSOR RODRIGO INFORMOU 
QUE A COORDENAÇÃO DE CURSO E A COMISSÃO DE SINDICÂNCIA RECEBERAM UM 
DOCUMENTO DA ALUNA MÔNICA SOLICITANDO O ADIANTAMENTO DO SEU DEPOIMENTO, 
POIS ELA TEM VIAGEM MARCADA PARA O EXTERIOR E QUE NESTE PERÍODO REALIZOU A 
MUDANÇA DE CIDADE.  O PROFESSOR RODRIGO, ENQUANTO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 
SINDICÂNCIA, DEFERIU O PEDIDO, POIS TAMBÉM É DE INTERESSE DA COMISSÃO OUVIR A 
ALUNA. O PROFESSOR RODRIGO RELATOU QUE A PARTIR DE ENTÃO HÁ UM INTERESSE EM 
COMUM DE OITIVA DA ALUNA MÔNICA, AGENDADA PARA A PRÓXIMA QUARTA-FEIRA, E A 
COMISSÃO DE SINDICÂNCIA PRETENDE NÃO SOLICITAR NOVA PRORROGAÇÃO E CONCLUIR 
O PROCESSO NO PRAZO ESTABELECIDO DE 28 DE AGOSTO. RETOMANDO A PALAVRA, O 
PROFESSOR JURACI INFORMOU QUE NA SEMANA ESTAVA EM VIAGEM NO MARANHÃO E O 
ADVOGADO DA ALUNA MÔNICA, ENVIOU-LHE UM E-MAIL SOLICITANDO QUE NA SEXTA-
FEIRA FOSSE MARCADA UMA REUNIÃO COM ELE, A FIM DE AUTORIZASSE AD REFERENDUM 
A DEFESA DE DISSERTAÇÃO DA ALUNA PARA A PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA. O PROFESSOR 
JURACI INFORMOU AO ADVOGADO QUE ESTAVA EM VIAGEM E QUE RETORNAVA NA SEXTA-
FEIRA E QUE NA SEGUNDA-FEIRA ESTARIA DISPONÍVEL PARA CONVERSAREM NO HORÁRIO 
QUE LHE FOSSE MAIS ADEQUADO, VISTO QUE VIRIA DE UMA OUTRA CIDADE PARA ESTE 
ENCONTRO, MAS O ADVOGADO NÃO COMPARECEU NEM RESPONDEU À MENSAGEM QUE O 
PROFESSOR JURACI ENVIOU. SEGUNDO O PROFESSOR JURACI, NA MESMA SEMANA A 
ALUNA MÔNICA ENVIOU-LHE UM E-MAIL PEDINDO DESCULPAS PELO OCORRIDO. OUTROS 
PROFESSORES PRESENTES TAMBÉM INFORMARAM TER RECEBIDO MENSAGEM DA ALUNA. O 
PROFESSOR JURACI INFORMOU QUE NÃO RECEBEU MAIS CONTATO DO ADVOGADO DA 
ALUNA MÔNICA, NEM DA ALUNA, SENDO QUE O PROFESSOR SAMUEL, ORIENTADOR DA 
ALUNA, CONVERSOU COM O PROFESSOR JURACI, SOLICITOU QUE O ASSUNTO FOSSE 
REDISCUTIDO, POIS SURGIU O FATO NOVO DA VIAGEM DA ALUNA MÔNICA, SENDO QUE 
ESTA DECISÃO DEVERIA SER LEVADA PARA DISCUSSÃO NESTE COLEGIADO. O PROFESSOR 
JURACI COLOCOU EM VOTAÇÃO A SOLICITAÇÃO DE REVISÃO DA DECISÃO QUE SUSPENDEU 
A DEFESA DA ALUNA MÔNICA. COM  A PALAVRA, A PROFESSORA SIMONE KARAM 
MANIFESTOU QUE MANTINHA A SUA POSIÇÃO ANTERIOR, POIS ACREDITA QUE CASO 
CONTRÁRIO ATÉ DESAUTORIZAVA A COMISSÃO. JÁ O PROFESSOR SÍLVIO EXPÔS QUE A 
VIAGEM NÃO IMPEDIA A DEFESA, POIS A VIAGEM NÃO É UM CONDICIONANTE, E 
QUESTIONOU SE A COMISSÃO VAI DECIDIR OU SÓ APURAR OS FATOS, POIS A DECISÃO VAI 
SER DA PROCURADORIA JURÍDICA DA FURG. O PROFESSOR RODRIGO INFORMOU QUE A 
COMISSÃO ESTÁ COLHENDO INFORMAÇÕES E VAI FAZER UMA RECOMENDAÇÃO, MAS 
QUEM VAI DECIDIR É O ÓRGÃO SUPERIOR DA FURG, NO CASO A PROCURADORIA. A 
PROFESSORA SIMONE SALIENTOU QUE O FATO SERVIRÁ DE EXEMPLO PARA OUTROS 
ALUNOS DE QUE AS REGRAS DEVEM SER SEGUIDAS. O PROFESSOR RODRIGO INFORMOU 
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QUE A ÚLTIMA ORIENTAÇÃO QUE RECEBEU DA PROCURADORIA JURÍDICA DA FURG É QUE O 
PROCESSO SÓ PODE SER FINALIZADO COM A OITIVA DA ALUNA EM QUESTÃO, MESMO QUE 
REALIZADA POR VIDEOCONFERÊNCIA. O PROFESSOR ZHANG EXPÔS QUE NADA IMPEDE QUE 
A ALUNA VIAJE E VOLTE PARA A DEFESA NA DATA MARCADA. O PROFESSOR RAUL 
COMENTOU QUE A ALUNA ENVIOU UM E-MAIL COM UM CONTEÚDO PESSOAL, PARA 
SENSIBILIZAR A TODOS PELOS PROBLEMAS DIFÍCEIS PELA QUAL PASSOU, O QUE O 
PROFESSOR CONSIDEROU DE TEOR LAMENTÁVEL, VISTO, SEGUNDO ELE, NÃO JUSTIFICAR O 
ATO COMETIDO POR ELA A FIM DE TIRAR PROVEITO DELE EFETUANDO MATRICULA NA 
UFPEL. O PROFESSOR SÍLVIO DISSE QUE O PROBLEMA APRESENTADO PELA ALUNA, ESTE DE 
CUNHO EMINENTEMENTE PESSOAL E, PORTANTO, FORA DA ALÇADA DESTE PPG– NÃO TEM 
RELAÇÃO COM O FATO EM QUESTÃO, QUE O E-MAIL JÁ É UMA FORMA DE CONFISSÃO, MAS 
QUE, AS QUESTÕES PESSOAIS MENCIONADAS, NÃO JUSTIFICAM A ATO POR ELA COMETIDO. 
O PROFESSOR JURACI DISSE QUE EM CONVERSA ANTERIOR COM A ALUNA, DISSE QUE ELA 
NÃO PRECISAVA SE EXPOR, LAMENTAVA O PROBLEMA, MAS NÃO JUSTIFICA O FATO DELA 
TER FALSIFICADO UM DOCUMENTO. EM VOTAÇÃO, O COLEGIADO MANTÉM POR 
UNANIMIDADE A DECISÃO DE SUSPENSÃO DA DEFESA DA ALUNA. FICOU ENTÃO DECIDIDO 
QUE ESTE ASSUNTO SÓ VOLTARIA A SER TRATADO NESTE COLEGIADO, SALVO FATO NOVO E 
RELEVANTE, ,QUANDO DO PARECER FINAL DA PROCURADORIA DA FURG. PASSANDO AO 
PRÓXIMO ASSUNTO DA PAUTA: PROCESSO SELETIVO PARA INGRESSO EM 2018, O 
PROFESSOR JURACI INFORMOU QUE O PPGSP NECESSITA DEFINIR O NÚMERO DE VAGAS 
POR ORIENTADOR, BEM COMO OS DEMAIS REQUISITOS PARA REDAÇÃO DO EDITAL DE 
SELEÇÃO. O PROFESSOR JURACI PROPÕE QUE O PPG SUSPENDA SUAS ATIVIDADES DE 
22/12/2017 ATÉ 28/01/2018, INCLUSIVE, FICANDO, NESTE PERÍODO, SUSPENSA AS DEFESAS 
DE DISSERTAÇÃO, RETOMANDO SOMENTE A PARTIR DESTA ULTIMA DATA. O PROFESSOR 
RAUL EXPÔS QUE AS DEFESAS A PARTIR DE MEADOS DE DEZEMBRO ATÉ MEADOS DE 
FEVEREIRO SÃO COMPLICADAS DEVIDO AO PERÍODO DE FÉRIAS DA MAIORIA DOS 
EXAMINADORES. RETOMANDO A QUESTÃO DO PROCESSO SELETIVO, O PROFESSOR JURACI 
PEDIU CELERIDADE NA DEFINIÇÃO DO EDITAL E DOS TRAMITES NECESSÁRIOS À REALIZAÇÃO 
DESTE PROCESSO SELETIVO 2018-19 QUE, SEGUNDO ELE, DEVE OCORRER ATÉ O FINAL A 
PRIMEIRA SEMANA DE DEZEMBRO PRÓXIMO. FICOU AINDA ACORDADO PELA COMISSÃO DE 
SELEÇÃO QUE O EDITAL SERIA REDIGIDO NA PRÓXIMA SEMANA PARA EM SEGUIDA SER 
ENVIADO À DIPOSG E, DEPOIS, À PROCURADORIA DA FURG. ESTAS DUAS PROPOSTAS 
FORAM ACEITAS POR UNANIMIDADE ENTRE OS PRESENTES. O PROFESSOR JURACI COLOCOU 
AINDA SOBRE A NECESSIDADE DE OS ALUNOS QUE REALIZAM ESTUDOS DE METANÁLISE OU 
QUE TRABALHAM COM DADOS SECUNDÁRIOS SEREM OBRIGADOS A PARTICIPARA DE 
TRABALHO DE CAMPO POR PERÍODO DE TEMPO A SER DEFINIDO ENTRE O ORIENTADOR E O 
COORDENADOR DO CONSORCIO, E QUE ISTO SEJA COBRADO DO ALUNO SOB PENA DE SUA 
EXCLUSÃO DO CURSO PELO NÃO CUMPRIMENTO DE ATIVIDADE OBRIGATÓRIA À SUA 
FORMAÇÃO. A AUSÊNCIA DE PARTICIPAÇÃO DE ALUNOS QUE REALIZAM METANÁLISE EM 
TRABALHO DE CAMPO TEM PREJUDICADO SUA FORMAÇÃO, ACRESCENTA O PROF. JURACI. 
FICOU ENTÃO DEFINIDO QUE ESTA ATIVIDADE PASSA A SER OBRIGATÓRIA A ALUNOS QUE 
VENHAM A TRABALHAR COM METANÁLISE OU COM PESQUISAS CUJOS DADOS JÁ TENHAM 
SIDO COLETADOS. ISTO, ACRESCENTA O PROF. SILVIO, POSSIBILITA LANÇAR NO MERCADO 
DE TRABALHO UM PROFISSIONAL MELHOR QUALIFICADO AO ATENDIMENTO DAS 
DEMANDAS QUE LHE SERÁ DEMANDADO. NESTE MESMO SENTIDO, O PROFESSOR RAUL 
EXPÔS QUE O REGIMENTO NÃO TRAZ DE FORMA CLARA, DETALHADA, SOBRE  O TRABALHO 
DE CAMPO, NÃO DIZ COMO DEVE SER FEITO, O QUE PODERIA SER DEFINIDO POR MEIO DE 
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INSTRUÇÃO NORMATIVA. COM A PALAVRA, A ALUNA LUIZA INFORMOU QUE OS ALUNOS 
PERCEBEM QUE HÁ DIFERENÇAS NA CARGA DE TRABALHO. O PROFESSOR RODRIGO EXPÔS 
QUE ENTRE OS ALUNOS HÁ PROBLEMAS PONTUAIS, COMO A DIFICULDADE DE ALGUNS POR 
MORAR EM OUTRA CIDADE. A ALUNA LUIZA RELATOU QUE PARA CURSAR O MESTRADO EM 
SAÚDE PÚBLICA PRECISOU VIR MORAR EM RIO GRANDE. O PROFESSOR JURACI RELEMBRA 
QUE O ALUNO JÁ SABIA DESTAS CONDIÇÕES, VISTO QUE FOI INFORMADO DURANTE O 
PROCESSO SELETIVO E QUE, MESMO ASSIM, ACEITOU. LOGO, NÃO HÁ O QUE RECLAMAR EM 
FUNÇÃO NESTE SENTIDO. O PROFESSOR RAUL CONSIDERA QUE TEM QUE DETALHAR ESTA 
PARTICIPAÇÃO DO ALUNO EM FUTUROS CONSÓRCIOS. ACRESCENTA O PROFESSOR JURACI 
QUE, PARA FORMAR BONS PROFISSIONAIS É MUITO IMPORTANTE QUE PASSEM PELO 
TRABALHO DE CAMPO E SOLICITOU QUE A PROFESSORA SIMONE AJUDE NA CRIAÇÃO DESTA 
INSTRUÇÃO NORMATIVA. O PROFESSOR SÍLVIO MANIFESTOU INTERESSE EM AJUDAR A 
PROFESSORA SIMONE E SALIENTOU A IMPORTÂNCIA DE GARANTIR QUE TODO ANO HAJA 
CONSÓRCIO. O PROFESSOR ZHANG DISSE QUE TEM QUE HAVER UM CUIDADO COM A 
QUALIDADE DO ESTUDO TRABALHADO NO CONSÓRCIO, PARA ESTAR CIENTE DE QUE O 
PRODUTO FINAL ALCANCE CONDIÇÕES DE SER PUBLICADO EM REVISTA DE BOA QUALIDADE. 
FOI AINDA SUGERIDO PELO PROFESSOR JURACI QUE, AOS PROFESSORES PERMANENTES 
FOSSE POSSIBILITADO ORIENTAR ATÉ DOIS ALUNOS E AOS COLABORADORES APENAS UM 
ALUNO. POR FIM, O PROFESSOR JURACI SUGERIU QUE PARA A PRÓXIMA TURMA HÁ QUE 
PENSAR NA IDÉIA DO CONSÓRCIO, DE DESIGNAR PREVIAMENTE O SEU COORDENADOR A 
FIM DE NÃO SOBRECARREGAR OS QUE JÁ REALIZARAM ESTA TAREFA. ESTES PONTOS 
FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE ENTRE OS PRESENTES. QUANTO AO NUMERO DE 
VAGAS, FOI ACORDADOS EM UM PRIMEIRO ENTRE OS PRESENTES A SEGUINTE 
DISTRIBUIÇÃO DE VAGAS PARA ORIENTAÇÃO: 01 (UMA) VAGA PARA OS PROFESSOR RAUL E 
ZHANG; 02 (DUAS) VAGAS PARA OS PROFESSORES SIMONE, RODRIGO, JURACI E SÍLVIO. EM 
RELAÇÃO AOS PROFESSORES SAMUEL, ALAN, SIMONE PALUDO E LUCAS, O PROFESSOR 
JURACI CONSULTARÁ COM OS PROFESSORES QUANTAS VAGAS OFERECERÃO. EM RELAÇÃO 
À COMISSÃO DE SELEÇÃO, O PROFESSOR JURACI QUESTIONOU PARA A ALUNA LUIZA SE 
HOUVE A INDICAÇÃO DE UM DISCENTE PARA COMPOSIÇÃO DA REFERIDA COMISSÃO. COM 
A PALAVRA, A ALUNA LUIZA INFORMOU QUE A ÚNICA ALUNA QUE MANIFESTOU INTERESSE 
FOI A SEIKO. ENTRETANTO, O PROFESSOR JURACI ENTENDE NÃO SER ADEQUADO, TENDO 
EM VISTA QUE A ALUNA É ESPOSA DO PROFESSOR RODRIGO QUE PARTICIPARÁ DO 
PROCESSO SELETIVO COMO AVALIADOR. A ALUNA LUIZA CONSIDERA QUE A COORDENAÇÃO 
DEVERÁ REALIZAR A INDICAÇÃO, VISTO NENHUM OUTRO ALUNO TER DEMONSTRADO 
INTERESSE EM PARTICIPAR DESTE PROCESSO SELETIVO. ESTA SOLICITAÇÃO FOI ENTÃO FEITA 
AOS PRESENTES, QUE PRONTAMENTE MOSTRARAM-SE DE ACORDO QUE A COMISSÃO 
CONVIDE UM DOS ALUNOS PARA TOMAR PARTE NESTE PROCESSO DE SELEÇÃO. NO QUINTO 
ASSUNTO DA PAUTA: INDICAÇÃO DA MARINA CARPENA PARA CO-ORIENTAR A ALUNA 
MARIANA CORRÊA, O PROFESSOR  JURACI INFORMOU QUE A MARINA CARPENA, EGRESSA 
DO PPGSP, JÁ CONCLUIU O MESTRADO E O PROFESSOR LUCAS DESEJA QUE ELA CO-ORIENTE 
A ALUNA MARIANA. O PROFESSOR JURACI ESCLARECEU QUE PARA POSSIBILITAR A CO-
ORIENTAÇÃO TER O TÍTULO DE MESTRADO É SUFICIENTE E O CO-ORIENTADOR PODE NÃO 
TER VÍNCULO COM A FURG. EM VOTAÇÃO, O COLEGIADO APROVOU POR UNANIMIDADE A 
INDICAÇÃO DA MARINA CARPENA PARA CO-ORIENTAR A ALUNA MARIANA CORRÊA. 
TRATANDO DE ASSUNTOS GERAIS: A) O PROFESSOR JURACI INFORMOU QUE NÃO HÁ 
RECURSOS PARA CUSTEAR DIÁRIAS PARA OS MEMBROS EXTERNOS DAS BANCAS DE DEFESA 
DE DISSERTAÇÃO E QUE A SOLUÇÃO É AGENDAR JUNTO AO HU O USO DA SALA DE 
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VIDEOCONFERÊNCIA; B) O PROFESSOR JURACI INFORMOU QUE JÁ FOI REALIZADA A 
AVALIAÇÃO DOS PPG'S PELA CAPES, JÁ FOI ELABORADO O PARECER PRELIMINAR, HAVERÁ 
UMA BANCA TÉCNICA QUE AVALIARÁ E ENVIARÁ PARA A CAPES SACRAMENTAR A NOTA, 
QUE SERÁ DIVULGADA NO MÊS DE SETEMBRO E DA QUAL O PPGSP PODERÁ RECORRER. O 
PROFESSOR JURACI APONTOU QUE A DIFICULDADE DO PPGSP ESTA RELACIONADA AO 
PREENCHIMENTO DOS FORMULÁRIOS, QUE AS PUBLICAÇÕES DOS DOCENTES NÃO SÃO 
POUCAS, MAS EM REVISTAS DE BAIXO IMPACTO, O QUE PRECISA SER MELHORADO. OUTROS 
DOIS PONTOS NEGATIVOS APONTADOS PELO PROFESSOR JURACI SÃO A INEXISTÊNCIA DO 
SITE DO PPG E BAIXA PUBLICAÇÃO DE ALUNOS EGRESSOS DO PROGRAMA; C) O PROFESSOR 
JURACI RELATOU QUE ALGUNS DOS EGRESSOS DO PPGSP PRODUZIRAM ARTIGOS NA 
DISCIPLINA DE ORAC E QUE JÁ ESTÃO EM FASE DE PUBLICAÇÃO EM REVISTAS DE ESTRATO 
A2. SEGUE ESTE PROFESSOR MENCIONANDO SOBRE PARA OS PRAZOS, SOLICITANDO QUE 
ATÉ 11 DE SETEMBRO, PARA A PRÓXIMA REUNIÃO, APRESENTAR UM POSICIONAMENTO EM 
RELAÇÃO TANTO AOS ARTIGOS DOS EGRESSOS QUANTO AQUELES ORIUNDOS DA ORAC . 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, A REUNIÃO FOI ENCERRADA ÀS 15:35 E LAVRADA A 
PRESENTE ATA. 

 

PROF. DR. JURACI ALMEIDA CESAR 
COORDENADOR PPG SAÚDE PÚBLICA 

 

TAE ESP. MÁRCIA DA GRAÇA MARQUES MEDEIROS 
SECRETÁRIA GERAL DA FAMED 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

 

 

 

 

 

 


